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ACISSP EM FOCO/EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

Helen Modas há 30 anos no comércio paraisense
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Prefeitura divulga vencedores do
3º Concurso Municipal Café de Qualidade

Rede Tonin inaugura açougues com atendimento
personalizado em suas lojas de atacarejo

Paraíso recebe 2.466
doses da Pfizer para
a imunização contra

a Covid-19

Estado aprova projeto
da Santa Casa
que irá adquirir

moderno tomógrafo

Alô, alô, fiscalização
urbana

Itamogi cancela a
realização da Congada

enquanto que São Tomás
mantém a festa
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O resultado do 3.º Concurso Municipal Café Qualidade
promovido pela Secretaria Municipal de Desenvolvimen-
to Agropecuário (Sedeagro) foi divulgado na noite de quin-
ta-feira (25/11) em evento realizado no Teatro Municipal
Sebastião Furlan. O evento premiou os cinco melhores
lotes de café, de um total de 20 finalistas.
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Premiação tem o intuito de valorizar o café que é produzido na região

Bryan Felipe
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

PISOS SALARIAIS:
UMA PÉSSIMA IDEIA

Tiago Mitraud

Não são poucos os projetos ruins com os quais me
deparo toda semana na Câmara. Entre eles, há um tipo
de projeto, bastante frequente, que chama a atenção
por ser usualmente visto como positivo por parte da so-
ciedade, apesar de seu teor claramente corporativista.
Trata-se dos projetos que estabelecem pisos salariais
para determinadas categorias.

Os projetos estabelecem um determinado valor como
o mínimo que se pode pagar a uma categoria no país. O
mais recente, já aprovado na Comissão de Educação,
com meu voto contrário, e agora em tramitação na Co-
missão de Administração Pública, estabelece um piso
nacional para os secretários escolares.

Estes PLs são vistos como positivos pois, suposta-
mente, garantem um aumento da remuneração daque-
les profissionais que hoje ganham menos do que o piso.
Além disso, os defensores dos pisos argumentam que
salários melhores tendem a atrair profissionais melho-
res, o que poderia, ao menos em tese, resultar numa
melhoria dos serviços prestados.

Os políticos que defendem os interesses dessas cate-
gorias passam a ser igualmente defendidos pelos profis-
sionais em questão, fazendo com que muitos tenham inte-
resses em redigir projetos assim. Eles se esquecem, no
entanto, que há uma outra parcela da população impactada
por tais projetos: todo o restante da sociedade.

O estabelecimento de um piso salarial provoca uma
série de efeitos colaterais bastante negativos, que são
sempre ignorados. O primeiro e mais direto é a redução
de novos profissionais para desempenhar estas ativida-
des. Uma vez que o custo de contratação aumenta, os
contratantes que operam no limite do orçamento - e são
muitos - ficam impedidos de realizar as contratações ini-
cialmente planejadas. Para quem já trabalha na área pode
até ser bom. Mas, para quem busca uma oportunidade
de emprego, a redução da oferta de vagas é péssima.

Os pisos nacionais são ainda mais nocivos, pois es-
tabelecem um valor mínimo para todo o território nacio-
nal, ignorando as enormes diferenças regionais presen-
tes no país. Um valor considerado baixo para cidades

DANÇA DAS CADEIRAS
Há mais ou menos um mês,  conforme publicado aqui nas
“Curtas”, nos bastidores da Prefeitura surgiram os primeiros
bochichos dando conta que mudanças vão ocorrer em al-
guns cargos de chefia. Meados desta semana, mais inten-
samente o assunto voltou a ser ventilado. Alguns nomes po-
derão ser trocados até o final de 2021 ou mesmo para o
início de 2022. Nomes até já estão sendo cotados e ao que
tudo indica estão de fato sendo avaliados para compor o time
da administração.
OBRAS
A respeito de nota divulgada por esta coluna sobre o desapa-
recimento das máquinas, caminhões e operários que atua-
ram na terraplanagem da construção da alça de ligação en-
tre as rodovias MG-050 e a BR-491, a informação é de que
os trabalhos serão retomados em breve. Serão empregadas
máquinas pesadas e serão gerados em torno de 200 postos
de trabalhos para a execução dos serviços. Como é sabido o
período das chuvas está iniciando o que certamente atrasa
um pouco o cronograma que passa a ser realizado de forma
mais lenta. Em seguida o ritmo será retomado para levar as
obras até o seu final.
INDAGAÇÃO
A diretoria do Sempre (Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião do Paraíso e Sudoeste de Mi-
nas) sem muito alarde solicitou via ofício uma consulta ao
jurídico da Câmara a respeito da indicação do vice-prefeito,
Daniel Tales, para ser o presidente do Conselho Administra-
tivo do INPAR (Instituto de Previdência dos Servidores Públi-
cos do Município de São Sebastião do Paraíso). Existe o
questionamento sobre um possível conflito de interesses,
tendo em vista a existência de demandas entre as partes.
Numa eventual possibilidade do vice assumir o cargo de che-
fe do Executivo estaria em posições antagônicas para exer-
cer as duas funções..
ELEITO
Apenas para recapitular Daniel Tales foi eleito recentemente
para a nova diretoria do INPAR para exercer as funções de
presidente do Conselho Administrativo da autarquia para o
biênio de 2021/2023. Conforme anunciado, o objetivo recu-
perar o instituto e dar segurança aos servidores e garantir o
pagamento de suas aposentadorias até 2050. Junto com ele
estão na diretoria o GCM Carlos Eduardo Medeiros (suplen-
te); o também GCM Gustavo Afonso Bueno, indicado pela
Câmara, e Maria do Carmo de Moraes (suplente). Pelo Sin-
dicato, foi indicado para titular Renato Cassaroti Parada e
para suplente Emerson Ramos de Mello. Daniel disse que
sua eleição representa para a Administração uma extensão
dos trabalhos que têm sido feitos em prol da população e
principalmente dos servidores ativos e aposentados.
JOHN DEERE
São Sebastião do Paraíso poderá ter a partir de 2022 a insta-
lação de uma unidade da John Deere. A companhia é apon-
tada como uma das maiores fabricantes de equipamentos
agrícolas do mundo, com produção de diferentes modelos
em linha de produção. A informação é do deputado estadual
Antônio Carlos Arantes que adiantou que já está em tratativa
com o prefeito Marcelo Morais que foi receptivo a proposta.
Uma das medidas que está sendo providenciadas é a obten-
ção de uma área de para que o novo empreendimento possa
se implantar no município e ser um representante da marca
para toda a região. A iniciativa vem de encontro com a políti-
ca local de incentivo a geração de emprego e renda na cida-
de.
INCENTIVO
A Câmara de Paraíso aprovou e encaminhou para sanção do
Executivo Projeto de Lei que cria o Programa de Auxílio Fi-
nanceiro aos Atletas e Equipes Esportivas Amadoras
Paraisenses. A iniciativa atende de maneira normativa a rei-
vindicação antiga dos atletas e desportistas da cidade. Os
valores individuais variam de R$ 200,00 a  R$ 400,00 confor-
me a distância do local da competição e para equipes será
pago R$ 400,00 independente de quilometragem. Uma série
de requisitos também deve ser observado para a obtenção
do benefício. A medida abrange atletas e equipes amadoras
que deverão fazer a respectiva prestação de contas onde o
recurso foi aplicado.
CURSO DE LIBRAS
A Câmara Municipal de Paraíso receberá até o dia 10 de
dezembro inscrições dos interessados em participarem no
projeto “Libras para Todos”, que oferecerá curso de
capacitação em Libras - Língua Brasileira de Sinais a partir
de janeiro de 2022, através da Escola do Legislativo. O públi-
co-alvo do curso são os vereadores e servidores da Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso, bem como demais
servidores públicos municipais e pessoas interessadas da
comunidade paraisense, preferencialmente àquelas que con-
vivem com pessoas surdas, professores e representantes de
entidades. Ao todo são 35 vagas ofertadas para aqueles que
ao final do curso serão multiplicadores da disciplina.
LIMITAÇÕES
Excluindo os membros do Legislativo já inscritos, as vagas
remanescentes serão distribuídas observando critérios como
três vagas para Executivo, às pessoas que convivem com
deficientes, professores e pessoas que trabalham no atendi-
mento público. O interessado em se inscrever deve enviar e-
mail para comunicacao@camarassparaiso.mg.gov.br com o
assunto “Curso de Libras”. Devem ser enviadas informações
e documentos como cópia de RG, comprovante de residên-
cia, vínculo de convivência com deficiente auditivo, de traba-
lho como professor e de atendimento publico. Se a demanda
for maior do que a quantidade de vagas oferecidas a defini-
ção se dará por sorteio.
APROVADO
Os vereadores de Paraíso aprovaram o Projeto de Lei nº 5.217
que autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial ao or-
çamento deste ano até o valor de R$ 253.370,59. Os recur-
sos são provenientes da tendência de excesso de arrecada-
ção, conforme a previsão do valor total de recursos a serem
transferidos ao município em 2021 do Programa Estadual de
Transporte Escolar - PTE/MG, para o custeio do transporte
dos alunos da rede estadual de ensino residentes na zona
rural. O dinheiro será aplicado na manutenção dos veículos
escolares. Antes, porém, na segunda-feira, 22, foi realizada
uma audiência pública para o debate da situação, com mani-
festação de três vereadores e com duração de seis minutos
e 58 segundos.
CALÇAMENTO
Moradores da comunidade de Termópolis estão felizes e na
expectativa com o que viram nesta semana. Chegaram por
aqueles lados os primeiros caminhões transportando os
bloquetes que serão utilizados no calçamento das ruas do
bairro rural. Assim como ocorreu no distrito da Guardinha
onde os trabalhos estão sendo finalizados e os moradores
ficaram super contentes, agora as obras mudam de lugar.
Como tem dito o prefeito Marcelo Morais em seus comentá-
rios sobre estes serviços em andamento, o objetivo é resga-
tar e dar dignidade as moradores deste lugares. Em breve a
prefeitura também irá pavimentar cerca de 17 ruas dentro de
Paraíso que também necessitam destes melhoramentos.

como Brasília ou São Paulo pode ser muito alto para pe-
quenas cidades do Norte de Minas, tornando o atendi-
mento do piso ainda mais improvável, e intensificando
seus efeitos negativos.

Outra alternativa frequentemente adotada pelos em-
pregadores é a contratação de mão de obra sob outra
alcunha ou sem exigência de formação em curso técnico
para a execução das atividades. Tomando o mesmo caso,
a partir do momento que o piso salarial de um secretário
escolar é estabelecido, as vagas passam a ser divulgadas
como assistentes de direção, por exemplo.

Não se trata de má vontade dos gestores, mas, sim-
plesmente, de impossibilidades orçamentárias. Tanto é
verdade que o relator do projeto na Comissão de Educa-
ção, quando era secretário de Educação do Estado do
Ceará, não cumpria o valor que agora defende para o
piso nacional. Caso fosse apenas uma questão de von-
tade política, por que não aumentou o salário dos secre-
tários escolares quando estava com a caneta na mão?

É preciso ter em mente que o valor do salário, assim
como qualquer preço da economia, não pode ser esta-
belecido na canetada. Do mesmo modo como o tabela-
mento de preços gera escassez de produtos, o tabela-
mento de salários gera escassez de mão de obra. Quem
determina o valor do salário é o mercado. Profissionais
desempregados certamente preferem ter um emprego
com salário abaixo do piso salarial do que seguirem sem
trabalho.

O Brasil é um país de renda média baixa. Não é crian-
do mais e mais leis de pisos salariais que vamos mudar
essa realidade. Para aumentarmos a renda de cada bra-
sileiro, precisamos fazer o país enriquecer, o que só acon-
tecerá com responsabilidade fiscal e reformas que au-
mentem a nossa produtividade.

Enquanto governo e Congresso não estabelecerem
as prioridades corretas, projetos assim só atenderão a
interesses corporativistas, e só beneficiarão políticos que
se dobram a eles, em detrimento do crescimento do país
e do aumento da renda para todos.

(Hoje em Dia 20/11/2021).
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo NOVO/

MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar
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F A L E C I M E N T O S
20/11 -Luan dos Reis Silva, 2 meses

20/11 - Wilson Varela, 77 anos

22/11 - Itamar Cardoso de Melo, 67 anos

23/11 - Alessandro Aparecido Domingues, 49 anos

23/11 - Ruth de Medeiros Silva, 88 anos

24/11 - José das Graças Machado, (Zé da Brahma) 66 anos

25/11 - Joze Helene Volpe, 43 anos

26/11 - José Carlos Paschoalini, 74 anos

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 58 mil Terreno Res. Santa Tereza, 10x25, todo murado,

rua asfaltada
PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa 02 Res Santa Tereza, 02 quartos, sala cozinha,

banheiro, terreno 200m2
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 quartos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 quartos, sala, cozinha,

banheiro social, lavand COB,
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banheiro social, lavand.cob, garagem div. Autos,
terreno 250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 155 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Lot. São Sebastião, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Res. Azul Ville, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem 03 autos,
lavanderia.

R$ 150 mil Casa Lot. Riviera, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem 02 autos, lavanderia

R$ 160 mil Casa Res. AzulVille, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos.
(01 suíte), sala, cozinha, banheiro social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso - Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro social,
garagem 02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 quartos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia coberta
(03 qtos., sala, copa-cozinha, banh. social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos
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Helen Fichina Pimenta Borges,
cursou Magistério no Colégio
Paula Frassinetti e chegou a
lecionar por dois anos. Seus pais
adoeceram, e ela optou em
dedicar-se a eles. Casou-se com
Sebastião Quirino Borges, com
quem teve um casal de filhos,
Thales e Telma. Conta que “sem-
pre quis trabalhar”, e em dezem-
bro de 1991 montou a loja, tendo
uma sócia.

“O Sebastião me ajudou, e
iniciamos onde atualmente é a
lotérica, ao lado da igreja matriz
na praça Comendador José
Honório”.  A sociedade durou
alguns meses e Helen resolveu
que iria continuar a atividade
juntamente com sua filha Telma
Pimenta Borges, que cursou
Magistério, Contabilidade e
Administração de Empresas, e, já
ajudava na loja desde o início.

“Não tínhamos necessidade de
um cômodo grande porque
optamos em trabalhar de forma
diferenciada, focado em um
segmento de clientes. Entramos
num acordo, o espaço foi dividido,
e agora em dezembro a loja
completa 30 anos”. Desde então
Helen Modas se estabeleceu na
Praça Comendador José Honó-
rio, 127, centro da cidade.

Telma explica que no início era
uma franquia de uma linha de
confecções (Pakalolo), mas a
fábrica encerrou suas atividades.

“E isso acabou nos ensejando
mudanças também. Tínhamos
funcionárias, e optamos em ficar nós
duas, eu e minha mãe. Vi a
necessidade de trabalhar com
confecções mais voltadas para
público feminino, tamanhos
maiores, mais difíceis de serem
encontrados. E nos especializamos
para atender o público de jovens
senhoras, plus size que é nosso
carro-chefe”.

Foi medida acertada que resultou
numa expressiva carteira de clientes,
sempre informadas sobre a chegada
de novas confecções fornecidas por
marcas que abastecem a loja.

Embora sempre presente, Helen
passou a administração da empresa
para Telma que diz de sua expec-
tativa para o aumento de vendas
neste fim de ano, até como forma
de compensar o período de pan-
demia em que o setor de confecções
foi um dos que mais foram impac-
tados. “Vejo de maneira otimista,
pensando positivo, mas com os pés
no chão”, afirma.

“É necessário mais incentivo ao
comércio, mais propaganda, de
forma a conscientizar consumidores
para que fiquem mais em Paraíso”,
diz Helen Fichina Pimenta Borges.

Desde que se estabeleceu, sua
empresa é associada à ACISSP.
“Fiz vários cursos promovidos pela
Associação, e utilizamos serviços
disponibilizados por ela”, disse
Telma.

Helen Modas há 30 anos
no comércio paraisense

Telma Pimenta Borges e Helen Fichina Pimenta Borges

Programa Jovem no Campo
tem mais um módulo realizado

Programa tem dois núcleos e é realizado pela ACISSP e Senar e tem o apoio da Prefeitura Municipal e da Olam Coffee

Foi realizado o quarto mó-
dulo do programa Jovem no
Campo, promovido pelo Senar
(Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Rural) e pela ACISSP
(Associação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e de Servi-
ços de São Sebastião do Para-
íso) com o apoio da Prefeitura
e da empresa Olam Coffee.

O programa é divido em
dois núcleos, sendo um na re-
gião da fazenda Marques, que
conta com 15 inscritos, e outro
na sede da ACISSP, que soma
19 participantes, sendo no total
34 jovens sendo capacitados.
Jovem no Campo é um projeto
que visa fixar os filhos de pro-
dutores e trabalhadores rurais,
entre 17 e 24 anos de idade, na
área agrícola do município,
mostrando as vantagens e pos-
sibilidades de crescimento e re-

alização profissional atuando no
segmento já desenvolvido pelos
seus familiares.

Durante a sua realização,
que tem previsão de duração de
três meses, os participantes
terão cinco semanas de capa-
cita-ção, sendo a primeira de-
las voltadas para a área moti-
va-cional. Os jovens também
já participaram das oficinas de
adubação manual, manejo de
pragas e doenças e nesta sema-
na estão sendo capacitados so-
bre classificação e degustação
de café. O último mó-dulo será
o de empreendedorismo rural.

As capacitações foram di-
vididas em atividades teóricas,
na sede da ACISSP e na fazen-
da Marques, e práticas na zona
rural do município, preparan-
do para o cultivo e manuten-
ção de lavouras todos os parti-

cipantes do programa.
"É mais uma ação da

ACISSP em parceria com Se-
nar e com o fundamental apoio
da Prefeitura de Paraíso e da
Olam Coffee para que pudés-
semos realizar esse programa
e radicarmos os jovens no
campo, tocando as atividades
desenvolvidas pelos seus fami-
liares e possibilitando que eles
tenham boa rentabilidade com
as atividades agrícolas. Eles
estarão capacitados e prontos
para administrar e produzir em
suas propriedades. O Brasil é
o grande produtor de alimen-
tos para o mundo e o agronegó-
cio é a mola propulsora da eco-
nomia de nosso país. Estamos
preparando o futuro do setor
em Paraíso", analisou o presi-
dente da ACISSP, Ailton Rocha
de Sillos.

Nelson Duarte

A previsão é que o progra-
ma se repita com novas turmas
sendo formadas em 2022. Os
interessados em integrar uma

nova classe do Jovem no Cam-
po podem entrar em contato
com a ACISSP e garantir sua
vaga.

O contato pode ser feito
através do telefone (35) 3539-
4400 ou pelo What sapp (35)
98845-4743.

ACISSP sedia treinamento do
Grupo de Superatacados ABC

O grupo de Superatacados
ABC, originário da cidade mi-
neira de Divinópolis, realizou o
treinamento de cerca de 200
funcionários contratados para
o início das atividades de sua
unidade em São Sebastião do
Paraíso que deverá ocorrer no
início do próximo mês de de-
zembro. A capacitação ocor-
reu em duas etapas nas depen-
dências da ACISSP (Associa-
ção Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso).

Os contratados pelo gru-
po participaram de atividades
no local destinados a cursos
e treinamentos na sede da
associação, que oferece es-
trutura para atividades de for-
mação, qualificação e treina-
mento. O salão fica no ter-
ceiro piso do Centro Empre-
sarial que funciona na própria
ACISSP.

"Nosso Centro Empresa-
rial foi construído para que
os empresários tenham um
local onde possam ser aten-

didos em suas necessidades
e nossa sala de treinamento
é uma dessas ferramentas,
assim como nosso teatro e
demais dependências da
ACISSP.

Aqui é a casa do empre-
sário paraisense e todos que
precisarem podem usar nos-
sa estrutura e serviços para
fomento de suas atividades e
formação e qualificação de
suas equipes", comentou o pre-
sidente da ACISSP, Ailton Ro-
cha de Sillos.

Unidade no modelo "ata-carejo" deverá ser inaugurada no início do mês de dezembro na cidade e os seus
funcionários contratados para o início das atividades passaram por treinamento realizado na sede da Associação.
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A Secretaria Municipal de
Assistência Social de Ribeirão
Preto (SP) recebeu, na última
semana, a visita de uma comi-
tiva de São Sebastião do Para-
íso, composta pelo secretário
de Desenvolvimento Social,
Ronaldo de Carvalho, Marcela
Arantes, coordenadora de Con-
trole Social e Elaine Ramos,
gestora de Vigilância Social. O
município paraisense tenciona
criar um programa de vigilân-
cia sociassistencial para aten-
dimento de pessoas em condi-
ções de vulnerabilidade. Servi-
dores das duas cidades já ha-
viam mantido contato quando
da realização de uma conferên-
cia em Paraíso.

A reunião teve a participa-
ção da secretária de Assistên-
cia Social, Renata Corrêa,
Crisângela Araújo, diretora do
Departamento de Proteção So-
cial Básica e a equipe gestora
da Vigilância Socioassistencial
no município. O objetivo do
encontro é a intenção de im-
plantação da vigilância socioas-
sistencial no município de São
Sebastião do Paraíso.

A iniciativa visa estabelecer

Servidores de Paraíso
conhecem serviço de Vigilância
Socioassistencial de Ribeirão

Servidores de Paraíso visitaram secretaria de Assistência
Social em Ribeirão Preto para intercâmbio de informações

Divulgação

a cronologia e a construção de
ideias para preparação da as-
sistência à sociedade. Com
isso, foi pautado o uso do pron-
tuário eletrônico, onde é regis-
trado um histórico completo
das condições do cidadão, in-
cluindo principalmente as
vulnerabilidades. Até o momen-
to, Ribeirão Preto segue pionei-
ra neste sistema no estado de
São Paulo.

O secretário Ronaldo de
Carvalho avaliou que as
tratativas foram positivas em

função do intercâmbio de in-
formações e conhecimento ad-
quirido. "O encontro realizado
com a equipe da Vigilância
Socioassistencial de Ribeirão
Preto foi de grande valia, pois
proporcionou um espaço de
troca de experiências. Mesmo
sendo cidades de portes distin-
tos, conseguimos enxergar
com clareza o caminho a ser
percorrido para a implantação
em São Sebastião do Paraíso,
com vistas a melhorar os ser-
viços prestados dentro da po-

lítica de Assistência Social no
nosso município", avalia.

O contato entre os funcio-
nários dos dois municípios foi
estabelecido através da partici-
pação de Crisângela Araújo na
conferência da Assistência So-
cial em Paraíso. "Na oportuni-
dade, foi falado sobre a nossa
Vigilância Socioassistencial,
que se encontra em implemen-
tação. Eles ficaram bastante
interessados em vir conhecer
como desenvolvemos o nosso
trabalho e acredito que essa tro-
ca enriquece ambas as cida-
des", completa.

Esta é a terceira vez que Ri-
beirão Preto se torna referência
nos serviços da Assistência So-
cial. Comitivas de Tambaú e de
Serrana já estiveram na cidade
para conhecer o NAEM - Nú-
cleo de Atendimento Especializa-
do à Mulher e a estrutura da
Residência Inclusiva. "Sem dú-
vida estamos no caminho certo,
quando nos tornamos referên-
cia em bons exemplos é porque
temos resultados positivos que
beneficiam acima de tudo os
usuários da rede assistencial",
avalia Renata Corrêa.

A Ordem dos Advogados
do Brasil (OAB) realiza neste
sábado (27/11) eleições em
Minas Gerais no horário de 08h
às 17h. A votação é obrigató-
ria, e todos os advogados ins-
critos, adimplentes com o pa-
gamento das anuidades no pra-
zo estipulado pela Comissão
Eleitoral. Para a Seccional con-
correm quatro chapas. Para a
41.ª Subseção, de São Sebas-
tião do Paraíso concorrem
duas chapas (Juntos pela Or-
dem) e (Avante OAB).

A “Juntos pela Ordem” tem
como candidatos os seguintes
advogados e advogadas: à pre-
sidente Sebastião Geraldo de
Pádua, vice-presidente Fabíola
Tubaldini Machado Gomes
Pereira, secretário-geral Ricarte
Tadeu Pedroso Jr., secretário-
adjunto Josiane Pereira, tesou-
reiro Og Queiroz Jr. Conselhei-
ros: Norma Caproni de Carva-
lho Santos, Andréa Silva Oli-
veira, Daniel Pimenta Coelho,
Olavo Ribeiro de Almeida Neto,
Ana Paula Ferraz Rodrigues.

Pela chapa Avante OAB
postulam a direção da 41.ª
Subseção da OAB os advoga-
dos e advogadas Luiz Roberto

de Carvalho (presidente),
Mariane Busti Souza (vice),
Cacilda Soares Zanetti Barbo-
sa (secretária-geral), Fernando
Maranhão Ayres Ferreira (se-
cretário Adjunto) e Veridiana
Aparecida Machado Nicolau
(tesoureira). Conselho: Tahuana
Tubaldini Neves, Samuel

Duas chapas concorrem à direção da 41.ª
Subseção da OAB em Paraíso neste sábado

Coimbra Gabriel da Silva,
Kliesmann Garcez Pimenta
Lataro, Pâmela Alves Ribeiro de
Morais, Álvaro Pelucio Neto.

Para Seccional serão qua-
tro chapas:

Número 11: Carla Silene
(Chapa Nossa OAB)

Número 22: Luis Cláudio

(Chapa Pela Ordem com Você)
Número 33: Sérgio Leonar-

do (Chapa Renova OAB)
Número 44: Lucas Vessoni

(Chapa OAB de Cara Nova).
O advogado paraisense

José Editis David concorre
como conselheiro na chapa do
candidato Luís Claudio.

Candidatos a presidente: Sebastião Geraldo de Pádua “Juntos pela Ordem”
e pela chapa “Avante OAB” Luiz Roberto de Carvalho

A Santa Casa de Misericór-
dia de São Sebastião do Paraí-
so é mais um hospital de refe-
rência contemplado pelo Go-
verno de Minas Gerais que re-
ceberá recurso do Estado para
a aquisição de um tomógrafo.
A instituição teve o projeto apro-
vado e terá o repasse de R$
1.540.261,00 destinado para
esta finalidade. A utilização de
equipamento tem se tornado
ferramenta fundamental no di-
agnóstico da Covid-19 e em
outros tratamentos se tornan-
do instrumento essencial por
reduzir tempo de espera e pos-
sibilitar melhora na qualidade de
vida do paciente.

Conforme o provedor da
Santa Casa, Fernando Alvaren-
ga, a instituição está em busca
de melhorias em diferentes
campos de atuação com o ob-
jetivo de ofertar melhores
condições de atendimento à
população assistida. Ele enfatiza
que juntamente com a equipe
de captação de recursos foram
cumpridos todos os requisitos
para a aprovação do projeto.

Também foram atendidas
todas as exigências da Secre-

taria Estadual de Saúde para
esta finalidade. “Queremos
agradecer o apoio do deputado
Antônio Carlos Arantes que
teve uma participação funda-
mental para que alcançássemos
mais este objetivo”, salienta.

Por duas vezes o parlamen-
tar encaminhou ofício ao se-
cretário estadual de Saúde,
Fábio Bacheretti reforçando a
reivindicação do provedor do
hospital Fernando Montans
Alvarenga. A instituição solici-
tava a doação ou liberação de
recursos financeiros para a
aquisição de equipamento de
tomografia com 16 canais.
Conforme foi frisado, a medi-
da contribuirá para a melhoria
da assistência a saúde na re-
gião.

De acordo com o Arantes
foi salientado que a Santa Casa
está inserida dentro da rede de
urgência e emergência como
hospital geral Nível II e neces-
sita do novo equipamento para
dar continuidade aos atendi-
mentos médicos, em especial
aos pacientes com diagnóstico
de Covid-19.

“É uma conquista impor-

tante. A Santa Casa foi contem-
plada porque está preparada
para isso. Ela vai poder adqui-
rir um equipamento de primei-
ra linha, de última geração”,
enfatiza o deputado. Ele disse
que tem recebido pedidos de
várias instituições de Minas Ge-
rais inclusive da capital e res-
salva que nem sempre é possí-
vel atender a todos.

A ação é esforço do Gover-
no de Minas, por intermédio da
Secretaria de Estado de Saúde
de Minas Gerais e da Comis-
são Intergestores Bipartite do
Sistema Único de Saúde do
Estado de Minas Gerais - CIB-
SUS/MG, para fortalecimento
das ações assistenciais de saú-
de do Estado de Minas Gerais.

BENEFÍCIOS
Segundo a Santa Casa em

meio à pandemia, o diagnósti-
co eficaz se faz ainda mais ne-
cessário e aparelhos de alta
tecnologia têm sido fundamen-
tais para auxiliar no atendimen-
to aos pacientes. Entre os re-
cursos tecnológicos mais utili-
zados neste período tem sido a
Tomografia Computadorizada.

O exame é realizado de manei-
ra bem simples, mas de forma
específica, numa espécie de
Raio-x que enxerga em 360
graus. Por isso, o exame gera
imagens em fatias, que são
chamados de cortes e podem
ser analisadas de qualquer ân-
gulo.

Outro aspecto destacado a
partir da tomografia é a rapi-
dez dos resultados que o equi-
pamento oferece. O cuidado é
essencial, pois agiliza o enca-

minhamento para o tratamen-
to, reduz o tempo de espera e
ajuda a melhorar a qualidade de
vida do paciente.

“Expandir a capacidade ins-
talada através da aquisição de
novos equipamentos otimiza o
tempo na espera, viabiliza mai-
or segurança do paciente, for-
talecendo as ações assisten-
ciais”, destaca o provedor
Fernando Alvarenga.

Uma unidade hospitalar  uti-
liza o máximo de recursos pos-

síveis para garantir o melhor
atendimento aos pacientes,
com diagnósticos precisos e
tratamentos apropriados. Na
Santa Casa de Misericórdia em
São Sebastião do Paraíso esta
situação não é diferente.

O hospital conta com equi-
pe qualificada e equipamentos
modernos para a prestação de
serviços. Com a aquisição do
novo aparelho de tomografia,
a intenção é que a partir do uso
da tecnologia de ponta seja pos-
sibilitada a rápida detecção de
alguns tipos de doença, com
auxílio de imagens detalhadas
das mais variadas partes do
corpo e de diferentes ângulos.

O tomógrafo é um apare-
lho essencial para o tratamen-
to de sintomas moderados e
graves da Covid-19.No trata-
mento da doença, o exame é
realizado para obter imagens
detalhadas do pulmão – um dos
órgãos mais afetados pelo
coronavírus.

Com o tomógrafo, é possí-
vel identificar o nível de com-
prometimento para estabelecer
o melhor tipo de tratamento
para cada caso.

Estado aprova projeto da Santa Casa
que irá adquirir moderno tomógrafo

Equipamento tem sido muito utilizado para o
diagnóstico com mais precisão referente a Covid-19
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PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 99259-8999

RONALDO
DUARTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais firma Contrato de expectativa de
fornecimento, por meio de adesão, com as empresas: TROUPE BRASIL
PRODUCOES LTDA, CNPJ 66.106.600/0001-47, pelo valor global de R$
57.000,00, ref. ao Proc. nº 005/21, Pregão Pres. nº 004/21 - CIMOG.
Torna público o aditivo cujo objeto é o acréscimo do quantitativo com base
no art. 65, I, b, da Lei nº 8.666/93: 1º Termo Aditivo Contrato nº 188/2021
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa IVO
MARTINS DOS SANTOS JUNIOR-EPP, CNPJ 21.899.992/0001-00 (24/
11/21). Itamogi/MG 26/11/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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A Secretaria de Estado de
Saúde de Minas Gerais (SES-
MG) está distribuindo, nesta
semana, mais 725.694 doses
de vacina contra covid-19 do
laboratório Pfizer. São 273.594
doses referentes à 69ª remes-
sa, que chegaram ao estado
na terça-feira, 23, e outras
452.100 da remessa 68, envi-
ada pelo Ministério da Saúde
(MS) no último fim de sema-
na. Para São Sebastião do Pa-
raíso foram encaminhadas
mais de 1.450 doses referen-
tes as duas remessas que já
podem ser utilizadas para a
vacinação contra a Covid-19
nos próximos dias.

Em relação ao lote nº 68,
as vacinas devem ser utiliza-
das para administração da pri-
meira dose (D1) em 16,6% de
adolescentes de 12 a 17 anos;
como dose de reforço em

Paraíso recebe 2.466 doses da Pfizer
para a imunização contra a Covid-19

Município paraisense continua realizado drive thru
da vacinação contra a Covid-19 na Arena Olímpica

Bryan Felipe 3,7% dos trabalhadores da
saúde, e como dose de refor-
ço também em 3,7% de pes-
soas com 60 anos ou mais.
Para este grupo o município
paraisense recebeu 1.554 do-
ses.

Já em relação ao lote 69,
pela primeira vez desde o iní-
cio da campanha de imuniza-
ção, o MS não especificou um
grupo prioritário a ser atendi-
do. Os imunizantes dessa re-
messa devem ser administra-
dos conforme a necessidade
de cada município. Neste qua-
dro foram encaminhadas 912
doses a serem utilizadas nos
paraisenses.

As Unidades Regionais de
Saúde estão buscando as va-
cinas na Central Estadual da
Rede de Frio de acordo com
as demandas identificadas jun-
to aos municípios.

O resultado do 3.º Concur-
so Municipal Café Qualidade
promovido pela Secretaria
Municipal de Desenvolvimen-
to Agropecuário (Sedeagro) foi
divulgado na noite de quinta-
feira (25/11) em evento reali-
zado no Teatro Municipal Se-
bastião Furlan. O evento pre-
miou os cinco melhores lotes
de café, de um total de 20
finalistas.

O objetivo do concurso,
bem como o selo “Paraíso dos
Cafés Finos”, instituídos por
Lei Municipal, é poder atestar
a qualidade dos cafés que são
produzidos no município, va-
lorizando ainda mais o produto
dos cafeicultores —, fruto de
muito esforço e dedicação.

Conforme o chefe do De-
partamento de Agropecuária do

Município, Marco Aurélio
Alves de Paula, o intuito do
concurso é também poder co-
laborar para o aumento da ren-
da desses produtores e quali-
dade de vida, além de fomen-
tar o comércio agropecuário.

“Estamos conseguindo atin-
gir o objetivo, desde que co-
meçamos com o Concurso,
buscando valorar mais o pro-
duto em nosso município. Com
isso, ano a ano, produtores ru-
rais vêm conseguindo melho-
res preços nos seus lotes de
café. É um trabalho de toda a
equipe da Administração e dos
nossos parceiros, que não me-
dem esforços para que o Con-
curso aconteça”, destaca.

Conforme ressalta o prefei-
to Marcelo Morais, o concur-
so é importante para valorizar,

principalmente, a economia lo-
cal. “A nossa produção, que
gira em torno de 600 mil sacas
em um ano bom, além da
comercialização do produto,
que é cerca de três milhões de
saca por ano, mostra a força
do café para a nossa cidade.
Com o concurso, queremos dar
o reconhecimento os nossos
produtores rurais, e buscar
melhorar a cada ano para que
o concurso sempre seja um
sucesso”, finaliza.

FINALISTAS
O 5º melhor lote foi do pro-

dutor rural Pedro Antônio
Dutra, que recebeu da Via Ver-
de Agronegócio um mapa de
uso e ocupação de solo. Em 4º
lugar ficou o produtor rural
Lauro Sérgio Zanin, que rece-

beu das empresas Magrão Agro
e Cimaper Poços Artesiano um
pulverizador elétrico e guincha-
da de bomba para poço arte-
siano.

Em terceiro, foi premiado
o produtor rural Lenine de Sou-
za Furtado, que recebeu do
Sicredi um medidor de umida-
de. Em segundo ficou Aldo
Braghini Junior, que recebeu do
Sicoob Nossocrédito um im-
plemento agrícola (pazinha tra-
seira para  trator), uma roça-
deira manual, dois sopradores
e um adubador costal.

O grande finalista foi o pro-
dutor rural Pieter Johannes
Marie Keijsers, que recebeu da
comissão realizadora – com-
posta pela Caffer, Cooperci-
trus, Nova América, Olam
Coffee, Peneira Alta, Volcafe e

OfI – uma roçadeira e trata-
mento para cinco hectares com
produtos para fortalecimento e
tratamento da lavoura.

A Associação Comercial,

Industrial, Agropecuária e Ser-
viços de São Sebastião do Pa-
raíso (ACISSP) também foi
parceira no 3.º Concurso Mu-
nicipal Café Qualidade.

Prefeitura divulga vencedores do
3º Concurso Municipal Café de Qualidade

Premiação tem o intuito de valorizar o café que é produzido na região

Bryan Felipe

Até o dia 25 de novembro,
o percentual de cobertura
vacinal contra a covid-19 com
a primeira dose já ultrapassou
90,26% da população acima
de 12 anos, e a segunda dose
alcança 74,7% desse público.
Minas vacinou com a dose de
reforço 1.686.182 pessoas. A
evolução dos números e do
percentual de imunizados pode
ser acompanhado no endere-
ço eletrônico coronavirus.
saude. mg.gov.br/vacinome
tro.

Ainda sobre São Sebasti-
ão do Paraíso já foram vaci-
nadas com a primeira dose
56.915 pessoas o que repre-
senta uma cobertura de 95%
do público alvo. Com a segun-
da dose foram imunizados
44.870 paraisenses represen-
tando 77% da meta. O
Vacinômetro acusa também

que no município 1.396 rece-
beram a dose única e outros
5.622 tomaram a dose de re-
forço.

Durante a semana foi
aplicada a dose de reforço
para pessoas a partir dos 60
anos. Também ocorreu a
vacinação de segunda dose
dos adolescentes de 12 a 17
anos com comorbidades, de-
ficiência permanente e grá-
vidas/puérperas imunizadas
em 27 de setembro com a
Pfizer.

Na sexta-feira, 26, esta-
va prevista a imunização em
segunda doze para quem tem
idade a partir de 17 anos e
que recebeu a Pfizer em 15
de outubro. A data foi altera-
da em função de o intervalo
entre as duas  doses ter pas-
sado de oito semanas para
apenas 21 dias.

Itamogi e São Tomás de
Aquino tiveram nesta semana
definições sobre a realização da
Festa da Congada que tradici-
onalmente acontece no final de
ano. Em virtude das restrições
da pandemia da Covid-19, no
ano passado as festividades fo-
ram canceladas nos dois mu-
nicípios. Agora com o avanço
da vacinação a Prefeitura de
São Tomás resolveu voltar a
promover o evento na Praça do
Rosário. Já em Itamogi as li-
deranças da cidade decidiram
por cancelar os festejos em
mais este ano.

Depois de São Sebastião do
Paraíso que decidiu em con-
junto entre a Prefeitura e os re-
presentantes dos ternos de
Congo e Moçambique em não
promover os desfiles e manter
reduzidamente apenas a parte
religiosa dos festejos, mais dois
municípios da região se posici-
onaram durante a semana.
Itamogi e São Tomás de Aqui-
no emitiram comunicados ofi-
ciais após a realização de reu-
niões inclusive com represen-
tantes de órgãos da saúde a res-
peito da realização das con-
gadas. Por toda a região é uma

Em Itamogi a realização da  tradicional festa da congada será adiada para o próximo ano

FT Drones
tradição as apresentações dos
ternos no período pós-natalino.
Em Itamogi a Prefeitura se
posicionou sobre a questão: “A
tradicional festa das Congadas
não será realizada este ano na
cidade”. A justificativa é de que
a medida foi definida após a re-
alização de reunião com os ca-
pitães dos termos de Congo,
Moçambique e Catupé, de
membros do Comitê de En-
frentamento à Covid-19, das
secretarias de Educação e Cul-
tura, dos vereadores e do pre-
feito.

Diz a nota que “apesar de
controlada, a pandemia do
coronavírus ainda não acabou
e a realização de uma festa, nas
proporções das Congadas, que
reúne por dia cerca de 10 mil
pessoas, poderia colocar em
risco a saúde de nossa popula-
ção”.

Desta forma os olhares se
voltam para o próximo ano. “A
expectativa é que a festividade
volte a ser realizada em 2022,
após não ter acontecido em
2020 e, agora, 2021”, ressalta.
O propósito é poder promover
o evento religioso com segu-
rança no próximo ano.

Itamogi cancela a realização da Congada
enquanto que São Tomás mantém a festa

CONFIRMADA
Em São Tomás de Aquino

a Prefeitura também emitiu um
comunicado na terça-feira, 23.
“A Secretaria Municipal de Edu-
cação, Cultura, Esportes, Lazer
e Turismo, em reunião com os
capitães do congado, comuni-
ca a todos que a Festa da
Congada do ano de 2021, ocor-
rerá de 26 a 31 de dezembro
conforme calendário tradicio-

nal da festa, porém de forma
discreta”, diz a nota.

Excepcionalmente neste
ano não haverá a presença da
tradicional barraca da festa, no
entanto, será permitida a insta-
lação de barracas individuais
com permissões limitadas. Os
interessados deverão procurar
a Prefeitura a partir de 1º de
dezembro para a retirada do
alvará de licença e as regras de

cumprimento dos protocolos
de medidas de prevenção con-
tra a disseminação do corona-
vírus.

De acordo com a adminis-
tração há o entendimento so-
bre o desejo da comunidade em
sua grande maioria a favor da
realização da festa. O evento é
considerado “um verdadeiro
cartão postal cultural do muni-
cípio”, contudo, ressalta que

não se pode descuidar quanto
a Covid-19.

A Prefeitura enfatiza para que
todos respeitem as medidas de
segurança orientadas pela Secre-
taria Municipal de Saúde e tomem
as medidas obrigatórias de pro-
teção como o uso de máscaras,
higienização das mãos com álco-
ol em gel e mantenham uma dis-
tância segura entre as pessoas.
“Contamos com a colaboração de
toda a população aquinense e vi-
sitantes para um retorno seguro,
para que todos possam prestigiar
a Festa da Congada com segu-
rança e tranquilidade, por isso re-
formamos o pedido de respeito
às medidas e orientações das nor-
mas sanitárias”, reforça.

Para o próximo ano a ex-
pectativa também é favorável
conforme o pensamento da ad-
ministração municipal. “Espe-
ramos que em 2.022, um ce-
nário mais seguro, poder reali-
zar a Festa da Congada de uma
forma ainda mais intensa e
emotiva, sobretudo com mui-
tas novidades”, completa.

O comunicado é encerrado
dizendo que as informações
divulgadas sobre a Congada
estão sujeitas à alterações.
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O deputado federal Emidi-
nho Madeira se reuniu na tarde
de terça-feira (23/11) com o
diretor do Departamento de
Transporte Rodoviário, da Se-
cretaria Nacional de Transpor-
tes Terrestres do Ministério da
Infraestrutura, Alessandro
Reichert, com o coordenador-
geral de Obras Públicas do
Ministério, Roger Pêgas, com
a prefeita de Jacuí, Maria da
Conceição dos Reis Pereira, o
prefeito de Bom Jesus da Pe-
nha, Nei André Freire, e o pre-
feito de Alpinópolis, Rafael
Freire, para cobrar a conclu-
são das obras dos trechos
inacabados da BR-265 entre
Jacuí e Alpinópolis.

Emidinho disse ter ficado
muito satisfeito com a reunião.
Depois de explicar toda a impor-
tância da BR para o Sul de Mi-

Licitação da BR-265 entre Jacuí e
Alpinópolis sai ainda este ano, afirma

coordenador do Ministério da Infraestrutura
nas, o deputado ouviu do diretor
Alessandro que o edital de
contratação da obra está em an-
damento no DNIT. Quem expli-
cou foi o coordenador-geral de
Obras Públicas, Roger Pêgas.

Segundo o coordenador-ge-
ral, o órgão está acompanhan-
do de perto a situação da BR-
265 e que todas as etapas ne-
cessárias para licitar a obra já
foram superadas. "Já tem pro-
jeto, tem licença e tem rubrica,
e que o Ministério está empe-
nhado em terminar essa obra.
O DNIT tem o compromisso de
licitar essa obra até o final des-
te ano", afirmou Pêgas.

A pedido do deputado, fi-
cou acertada uma nova reu-
nião, no dia 8 de dezembro,
para a apresentação de um
cronograma prévio por parte
do Governo Federal.

O 43º Batalhão da Polícia
Militar realizou na quarta-fei-
ra, 24, a quarta edição da ope-
ração Campo Seguro. O tra-
balho desenvolvido pela equi-
pe da Patrulha Rural contou
ainda com apoio do helicópte-
ro Pegasus 10, que estava atu-
ando em São Sebastião do
Paraíso. A utilização da ae-
ronave será uma constante no
apoio ao trabalho das equipes
em terra visando potenciali-
zar o atendimento aos produ-
tores e moradores da zona
rural.

A operação contou com o
recurso humano empenhado
na área rural juntamente com
o patrulhamento aéreo apoia-
do pela 6ª Base Aérea de Avi-
ação do Estado. Da mesma
forma foi utilizado com efeti-
vo em terra quando foram em-
penhadas várias viaturas com

43º BPM utiliza apoio aéreo
na patrulha rural em Paraíso

População da zona rural foi atendida e orientada sobre normas de segurança e em relação ao emprego da aeronave

ALCO/P5-43BPM

o objetivo de realizar atendi-
mento simultâneo nas cidades
atendidas pelo 43º BPM.

A aeronave realizou po-
usos em propriedades rurais e
em áreas específicas de atu-
ação com a finalidade de ma-
pear e realizar contato próxi-
mo com as pessoas da comu-
nidade rural. Durante a ativi-
dade foram passadas dicas e
orientações sobre a importân-
cia da segurança e do com-
bate as ações criminosas.

As ações foram coordena-
das pelo tenente coronel
Charles Kerley Batista, co-
mandante do 43º Batalhão e
pelo tenente coronel Sandro,
comandante da 6ª BRAVE.
Charles destacou a importân-
cia na atenção prestada à po-
pulação do campo, enfatizan-
do que "o enfretamen-to ao
crime ocorrido no campo só

Sebastião Tadeu Ribeiro

Para ajudar o consumidor
fazer economia de tempo e de
dinheiro em São Sebastião do
Paraíso, periodicamente o JS
faz levantamento de preços do
gás de cozinha, botijão de 13
quilos e dos combustíveis em
diversos revendedores. O
levantamento anterior (gás de
cozinha) foi em 22 de outu-
bro, portanto há pouco mais
de um mês. Nesta sexta feira
25 de novembro procedemos
novo levantamento

Uma revendedora Ultragaz
localizada no bairro São Judas
Tadeu fez promoção que se
iniciou meados desta semana,
vendas através de aplicativo
da empresa, e o botijão foi
anunciado por R$ 79,00
entregue em domicílio. Nas
demais revendas constatado
que o preço mais barato do
gás de cozinha de 13 quilos é
vendido por R$ 90,00 para
ser retirado no local e o mais
barato para ser entregue R$
95,00.

Os valores constam na
tabela de preços ao lado.

Nesta época de inflação
alta, desemprego altíssimo,

Gás é vendido a R$ 79 em
Paraíso por tempo limitado

queda na renda do trabalhador
formal, informal, aposenta-
dos e pensionistas, vale a pena
os consumidores pesquisa-

rem e pechinchar preços não
só do gás de cozinha e com-
bustíveis, mas também dos
produtos da cesta básica,

medicamentos, vestuários,
serviços e demais produtos
necessários de consumo do
seu dia a dia.

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

PASSOS INAUGURA PRIMEIRA PARTE DE SMART CITY
A Santa Casa de Misericórdia de Passos inaugura neste sábado,

27, a primeira parte da Cidade da Saúde e do Saber - uma Smart City,
cidade inteligente das oportunidades, que pretende promover
investimento regional e nacional na região, tanto no setor de
pesquisa e desenvolvimento quanto na geração de saúde. As
cidades inteligentes são uma coexistência harmônica entre sistemas,
meio ambiente e pessoas, que interagem e usam energia, materiais,
serviços e financiamento para catalisar o desenvolvimento
econômico e a melhoria da qualidade de vida. A Cidade possui uma
área de 140.000m², fica às margens da MG-050, com um potencial
construtivo de mais de 190.000m² distribuídos em área comercial,
estacionamentos, centro de eventos, centro de atenção à saúde,
centro de apoio clínico, centro de inovação, hotel, entre outros.
(Folha da Manhã – Passos)

RECAPEAMENTO DE RUAS
A Prefeitura de Araxá iniciou nesta semana um cronograma de

pavimentação asfáltica que vai contemplar vários bairros da cidade.
A necessidade do recapeamento das ruas em estado mais crítico já
havia sido demandada pelo prefeito Robson Magela no início da
gestão. De acordo com o prefeito, as 19 vias selecionadas têm um
intenso tráfego e asfalto bastante desgastado, não comportando
medidas paliativas como o tapa-buracos. Para garantir a qualidade
do serviço, o Executivo contratou uma empresa especializada que
está fiscalizando a qualidade do asfalto por meio de coleta de
amostras de materiais, análises laboratoriais, controle tecnológico
do solo, asfalto, concreto, sondagem a percussão e supervisão do
serviço. (Correio de Araxá)

ELEIÇÕES PARA OAB-MG
Mais de 76 mil advogadas e advogados de todo o estado de

Minas Gerais terão a oportunidade, neste sábado, 27, de escolher
a diretoria que conduzirá a entidade no próximo triênio. Os eleitos
terão a responsabilidade de administrar uma instituição organizada,
com recursos para serem investidos na advocacia. Quatro chapas
concorrem aos cargos de dirigentes estaduais, dirigentes da Caixa
de Assistência dos Advogados (CAA/MG), no Conselho Estatual
e Federal. Boa parte dos recursos que poderão ser investidos em
projetos para advocacia nos próximos anos, cerca de R$70 milhões,
foram obtidos a partir da reorganização administrativa da CAA/
MG na última gestão. (Edição do Brasil – Belo Horizonte)

RADARES NO PARQUE CARAVELAS
Os novos radares localizados na BR-381, no trevo do bairro

Parque Caravelas, em Santana do Paraíso, já estão em
funcionamento. Os aparelhos foram instalados em setembro deste
ano. Há mais tempo, radares também começaram a funcionar no
distrito de Lagoa do Pau. Os novos radares estão localizados na
BR-381, no Parque Caravelas, e já acusam a velocidade dos veículos
que passam próximos aos aparelhos. O limite no trecho é de 50 km/
h. No site do Departamento Nacional de Infraestrutura de
Transportes (Dnit), o radar no bairro Parque Caravelas consta na
lista de equipamentos que estão em funcionamento. (Diário do
Aço – Ipatinga)

JF ADIA VOTAÇÃO PARA COTAS RACIAIS
As expectativas de que o projeto de lei que define a adoção de

cota racial em concursos públicos municipais em Juiz de Fora fosse
votado em segundo turno na sessão legislativa desta semana na
Câmara Municipal não se concretizaram. A discussão definitiva do
mérito da matéria acabou adiada por pedido de vista de uma das
autoras da proposta, a vereadora Tallia Sobral. A postergação,
feita pelo pedido de vista, deu-se após o vereador Sargento Mello
Casal apresentar uma emenda ao texto, alterando a proposição de
forma estrutural e reduzindo o percentual sugerido para reserva de
vagas para negros e pardos de 20% para 10%. (Tribuna de Minas
– Juiz de Fora)

CONSELHO DA MULHER LANÇA CURSO
No Dia Internacional da Não Violência Contra as Mulheres,

celebrado nesta semana, o Conselho Municipal dos Direitos da
Mulher (CMDM) e a Secretaria de Direitos Humanos lançaram um
curso para enfrentamento a esse tipo violência. A aula inaugural
contou com uma roda de conversa sobre direitos humanos na
Casa dos Conselhos. Já o início das atividades começa no Dia
Internacional da Mulher, em 8 de março de 2022, no mesmo
endereço. Serão 21 dias de encontros às terças-feiras, entre 9h e
11h30, com vagas limitadas para 50 pessoas. As inscrições podem
ser feitas durante todo o mês de janeiro, também na Casa dos
Conselhos, de segunda a sexta-feira, das 8h às 11h e das 14h às
16h. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

SANTA CASA INAUGURA ALAS
Nesta semana, a Irmandade da Santa Casa da Misericórdia

de Ouro Preto, inaugurou a nova pediatria, maternidade, farmácia e
capela do hospital. Além da reforma, as novas alas foram munidas
de equipamentos de última geração, que irão atender tanto os
pacientes particulares e de convênios, como os pacientes do
Sistema Único de Saúde (SUS). As novas alas foram construídas
em um espaço do hospital onde antes era uma área administrativa,
grande parte sem utilidade. Os 10 leitos de maternidade, a farmácia
e as três UCTs inauguradas também atenderão pacientes de
Mariana. (Jornal O Liberal – Ouro Preto)

NOVO BLOCO EDUCACIONAL
Neste mês de novembro, a Prefeitura de Santa Vitória deu início

às obras de reforma e ampliação da Escola Municipal São José,
feito bastante almejado por toda a comunidade escolar. Dentro do
cronograma de obras, inicialmente são realizadas a fundação do
novo bloco educacional e a construção de muro (com remoção do
antigo) no entorno da escola. Também serão feitas nesta etapa
inicial de obras a construção de laje pré-moldada no terceiro bloco
do prédio da escola. Posteriormente, serão feitas reformas nos
demais blocos, com modernização de toda a estrutura da Escola
Municipal São José. (Gazeta do Pontal de Minas – Ituiutaba)

se faz com parcerias entre
polícia e comunidade", desta-
ca.

O tenente coronel Sandro,
comandante da aeronave
Pegasus 10, salientou sobre a

importância da utilização ae-
ronave para apoiar as equipes
em terra. Ele relata que é de
vital importância o empenho
aéreo em cobertura na vasta
área rural.
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Nos dias 20 e 21 de novem-
bro foi realizado em São João
Batista do Glória mais uma edi-
ção do Canastra Ride. Com
competições de alto nível so-
bre as bikes, os participantes
desfrutaram de cenários paradi-
síacos ao longo do percurso.
Entre centenas de participan-
tes, as ciclistas paraisenses
Eliane Pessone e Eliana Olivei-
ra se deram muito bem nas dis-
putas e conquistaram o troféu
de primeiro lugar em suas res-
pectivas categorias.

O Canastra Ride surgiu em
2013 e é apontado como o pri-
meiro do gênero na região. O
evento possui uma organização
extremamente experiente e
pronta para proporcionar a
melhor experiência para os atle-
tas. Ideal para a prática de es-
portes outdoors, entre eles o
Mountain Bike, a região ofere-
ce trilhas, estradões e cacho-
eiras ao longo de sua extensão.
Ao longo dos anos a iniciativa
se consolidou sendo destaque
pela geração de receita através
do turismo na cidade sede do
evento e agregando muito va-

lor no segmento de eventos da
modalidade, com muitos vo-
luntários trabalhando na trilha,
kit do atleta, infraestrutura e um
circuito exclusivo e desafiador.

Desde a sexta-feira, 19, o
evento foi aberto de forma ofi-
cial sendo disponibilizados es-
paços de acolhimento na praça
de alimentação e nas lojas par-
ceiras. Também neste dia foi
realizada a primeira retirada de
kits para os participantes. As
disputadas tiveram início no
sábado, 20, inicialmente com
a largada dos competidores na
categoria Pro. No domingo,
21, foram realizadas provas nas
categorias Pro e Sport, com
largada logo pela manhã e tam-
bém com a realização do
cicloturismo. Para a realização
do evento foram estabelecidos
e cumpridos protocolos sani-
tários para coibir os efeitos da
pandemia, sendo exigido o uso
de máscara, álcool em gel e
medidas de distanciamento.

DESTAQUES
De acordo com informa-

ções dos organizadores Thaune
Ribeiro e Denner Silveira, a 8ª

edição do Canastra Rider teve
100 inscritos na categoria Pro
e 101 na categoria Sport. En-
tre os paraisenses participan-
tes destaque para Eliane Pes-
sone, que conquistou o primei-
ro lugar na categoria Sport Fe-
minina. Ela comemorou a con-
quista que tem um significado
especial, após uma prova dura
com participantes do Brasil in-
teiro. "Ganhar o canastra Ride
pra mim significa a realização
de um sonho, uma prova dura
com participantes do Brasil in-
teiro", conta.

Eliane diz que sempre foi
apaixonada pelo terreno técni-
co e bem peculiar como o da
Serra da Canastra. "Desde
quando participei a primeira vez
em 2018, sabia que se me de-
dica-se mais aos treinos pode-
ria melhorar meu resultado",
comenta.

O que não faltou foi dedica-
ção e empenho. "Então treinei
muito e em 2019 conquistei o
segundo lugar. Aí pensei que
teria um resultado melhor em
2020 só que com a pande-mia
a competição foi transferi-da

para 2021". A ciclista continuou
treinando forte para agora co-
memorar a conquista. "Treinei
quase dois anos para subir no
lugar mais alto do pódio. Con-
fesso que não foi fácil conciliar
trabalho e os treinos. Mais eu
consegui", celebra.

De igual forma Eliana Oli-
veira, subiu no mais alto do
pódio, na categoria Elite Pro
Feminina. Também alcançaram
posições destacadas, João Cos-
ta, segundo colocado na cate-
goria Sport Veterano Masculi-
no e Fausto Kolling, terceiro
lugar na categoria Sport Senior
Masculino.

A prova foi realizada no sis-
tema maratona com dois per-
cursos sendo a etapa Rainha no
primeiro dia com 67 quilôme-
tros de extensão e no segundo
dia com 50 quilômetros na ca-
tegoria Pro. Na categoria Sport
a disputa foi em um dia, com
50 quilômetros. O percurso
passou por diferentes tios de
vias como estradas de terra,
riachos, trilhas naturais, propri-
edades particulares e estradas
pavimentadas.

MOUNTAIN BIKE

Paraíso brilha no
Canastra Ride 2021

FOTOS: Marco Aurelio Pessone – Foto Fama Studio

Eliane Pessone comemorou a conquista
após anos de persistência

Ciclistas paraisenses mais uma vez marcaram presença
no Canastra Ride e obtiveram bons resultados

Os vereadores participa-
ram hoje (24) de reunião na
Superintendência Regional de
Saúde de Passos para falar
sobre o Hospital Regional do
Coração e a Santa Casa de
Misericórdia de São Sebas-
tião do Paraíso. O encontro
debateu a possibilidade do
município deixar de ser refe-
rência para o atendimento es-
pecializado de cardiologia
para as microrre-giões de
Passos e Piumhi, devido à
manifestação de interesse dos
próprios municípios envolvi-
dos em transferirem seus
atendimentos para a Santa
Casa de Passos. A Prefeitura
e Santa Casa de Paraíso se
comprometeram a promover
as mudanças necessárias para
reverter essa situação nos
próximos meses.

A preocupação é de que
isso prejudique a continuida-
de dos serviços cardíacos na
cidade paraisense porque re-
cursos que hoje são destina-
dos à Santa Casa de São
Sebastião do Paraíso passa-
rão a ser encaminhados para
Passos (uma estimativa de R$
960 mil por ano). De acordo
com informações repassadas
pela superintendente regional
de Saúde Kátia Gonçalves,
esse assunto já é um debate
de vários anos, e os secretá-
rios municipais de saúde têm
autonomia para decidir sobre
a alocação dos recursos. A
mudança pode ser feita des-
de que todos os municípios
da referida microrregião es-
tejam em consenso. Segun-
do ela, as microrregiões de
Passos e Piumhi estão insa-
tisfeitas porque têm dificulda-
de de contato e de resolução
das demandas em Paraíso. A
Santa Casa do município não
estaria atingindo as metas de

Hospital
Regional do

Coração é tema
de reunião
em Passos

produção pactuadas. Tam-
bém presente na reunião, o
prefeito de São Sebastião do
Paraíso Marcelo Morais in-
formou aos presentes que em
outro encontro, no dia 8 de
novembro, o assunto foi dis-
cutido em conjunto com o
provedor da Santa Casa,
Fer-nando Alvarenga. Foi fir-
mado o compromisso de que
a instituição fará as mudan-
ças no processo de trabalho
necessárias para sanar as in-
satisfações apontadas em um
prazo de 90 dias, inclusive
com a reativação do Núcleo
Interno de Regulação - NIR
e a definição de um médico de
referência para contato com
os gestores de saúde.

Estavam presentes os ve-
readores Lisandro Monteiro
(SD), Antonio Picirilo (PSL),
José Luiz das Graças (PRB),
Juliano Reis (PP), Luiz de
Paula (PP), Maria Aparecida
Cerize (PSDB), Sérgio Go-
mes (PTB) e  Vinicio Scarano
(CIDADANIA).

Executivo e Legislativo re-
forçaram sua união para man-
ter os serviços de cardiologia
em São Sebastião do Paraí-
so e planejam uma mobili-
zação para sensibilização da
região. Atualmente, o Hospi-
tal do Coração é referência
para 27 municípios: Alpinó-
polis, Bom Jesus da Penha,
Capetinga, Capitólio, Carmo
do Rio Claro, Cássia, Cla-
raval, Delfinópolis, Doresó-
polis, Fortaleza de Minas,
Guapé, Ibiraci, Itamogi, Itaú
de Minas, Jacuí, Monte San-
to de Minas, Nova Resende,
Passos, Pimenta, Piumhi,
Pratápolis, São João Batista
do Glória, São José da Bar-
ra, São Roque de Minas, São
Tomás de Aquino e Vargem
Bonita.

ASSCAM

Sebastião Tadeu Ribeiro

Fiação está solta há vários
dias sobre a calçada na Rua
Tabajara Pedroso, no Bairro
Lagoinha, bem próximo do
portão de entrada das edifica-
ções da Coolapa. O fio pode
ser de rede de telefonia fixa, ou
internet, e além de deixar um
visual de desleixo, pode provo-
car acidente com pedestres.

As empresas que trabalham
com fiação em postes em vias
públicas urbanas ou na zona
rural, tem a obrigação de efe-
tuar o serviço de manutenção
e conservação permanente de
suas redes de fiação.

Também os órgãos públi-

Alô, alô,
fiscalização urbana

cos, tanto municipais, estadu-
ais e federais responsáveis pela
segurança e integridade física
de sua população têm que fa-
zer fiscalização permanente,
notificar e se preciso for, pe-
nalizar no caso destas irregu-
laridades. O que não pode, é
deixar como está, pra ver
como que fica.

Buracos, lixo e entulhos acu-
mulados dentro de vias públi-
cas e terrenos públicos e priva-
dos, canalizações de águas plu-
viais em córregos urbanos chei-
os de mato e até árvores dentro
da canalização, calçadas com
obstáculos, fica a impressão do
que a cidade está abandonada,
alô, alô, fiscalização urbana.

Nessa segunda-feira,
22, o Projeto Kano de
Judô, desenvolvido pela
Secretaria Municipal de

Projeto Kano de Judô
realiza troca de faixas

Esporte, Lazer e Cultura,
realizou a troca de faixas
dos alunos que integram a
atividade, executado pela

sansei Roselaine Barbosa
do Carmo, que tem realiza-
do um ótimo trabalho com
os alunos.

Para o próximo ano, a
Secretaria acredita que con-
seguirá atender a mais cri-
anças e adolescentes.

O projeto visa dar uma
formação cidadã por meio
do esporte,  dando um
novo rumo a essas crian-

ças,  afastando-as do
mundo das drogas por
meio das práticas espor-
tivas.
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A Rede Tonin, uma das mai-
ores do ramo de atacarejo do
interior de São Paulo e Sudo-
este de Minas Gerais, iniciou o
processo de implantação de
açougues com atendimento
personalizado nas 14 lojas cash
& carry (atacado de autosser-
viço) do grupo. As inaugura-
ções ocorrerão em etapas, com
as primeiras acontecendo nas
unidades de Araçatuba, Gua-
xupé e Ribeirão Preto (Simi-
oni), nesta sexta-feira (26) e
Birigui e Ribeirão Preto (Cas-
telo), no dia 30 de novembro.

Em São Sebastião do Para-
íso, a inauguração aconteceu no
último dia 20. As demais uni-
dades que ganharão açougues
serão as duas lojas de Franca,
Guaxupé, Araras, São José do
Rio Preto, São Carlos, Catan-
duva e Araraquara.

Atualmente, os atacarejos
costumam vender as carnes em
peças inteiras e o próprio cli-
ente se serve. No novo forma-
to, as carnes poderão ser
fracionadas e os açougueiros
ficarão à disposição dos clien-
tes para atendê-los em suas
demandas específicas. O ser-
viço será diferenciado e o mix
de produtos será bem variado,
com cortes especiais, linguiças
e bifes, entre outras opções. A
novidade também será válida

para o e-commerce. “Nós já
vínhamos trabalhando com al-
guns produtos resfriados
fracionados. Com a abertura
desse serviço gerou um aumen-
to de 47% nas vendas desse
setor, nossa expectativa é que
esse percentual aumente ainda
mais”, diz Marcos Cezar
Cattani, gerente de operações
e despesa da Rede Tonin.

Para reestruturar o espaço
físico das lojas, bem como na
compra de equipamentos, o in-
vestimento feito pela rede é de
R$ 2 milhões. Após a imple-
mentação de todo o projeto,

150 novos empregos serão ge-
rados.

Com a volta dos horários
normais de funcionamento e a
natural tendência de aumento no
movimento das lojas físicas,
esse serviço personalizado de
açougue proporcionará mais fa-
cilidade e conforto aos clientes
pessoa física e jurídica da em-
presa. “Nosso foco é sempre
oferecer comodidade à cliente-
la, para isso, buscamos cons-
tantemente implementar melho-
rias para atender suas deman-
das com mais qualidade”, afir-
ma Cattani.           (Imprensa Tonin)

Açougues da Rede Tonin disponibilizarão
diversos tipos e cortes de carnes

Rede Tonin inaugura açougue em suas lojas de atacarejo

Lojas de atacarejo da Rede Tonin
passarão a ter açougues com diversas

opções de carnes e variados cortes

Rede Tonin inaugura açougues
com atendimento personalizado

em suas lojas de atacarejo
Com investimento de R$ 2 milhões, inaugurações

em 14 unidades gerarão 150 empregos diretos
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